
REMEMBRANSA SOBRE LA VIDA DE LOIS W.

REMEMBRANSA SOBRE EL 40 ANIVERSARIO
DE COMITE DEL MENSAJE A LA MUJERBOLETIN

INFORMATIVO

AREA D.F. NORTE
CENTRAL
MEXICANA
DE SERVICIOS
GENERALES
DE A.A.



El presente boletin puede contener nombres y fotografias de miembros
de la comunidad de alcoholicos de nuestra area d.f. norte, está por tanto dirigido a 
miembros de alcoholicos anonimos.

Su uso es informar y facilitar informacion referente a lo que acontece en nuestra queria 
area d.f. norte de manera interna, este uso confidencial no transgrede, desde luego, en 
forma alguna nuestra
tradicion de anonimato ante los medios de comunicacion publica

DTO.           
1° 
2° 
3° 
4° 
5° 
6° 
7° 
8° 
9° 
10° 
11° 
12° 
13° 
14° 
15° 
16° 
17° 
22° 
 

Javier 
Daniel 
Álvaro 
Lidia 
Francisco 
Fernando 
Ubaldo E 
Raymundo 
Julián 
Miguel 
Jesús 
Jesús 
Alicia 
Amado 
Jaime 
Antonio 
Catarino 
Juan R. 
 
 

MIEMBROS DE COMITE

INDICE

01

02

03

04

05

06

07

08

09

editorial

acontecimiento historico 

mensaje a la mujer

nuestros veteranos

ANIVERSARIO 3° DISTRITO

ANIVERSARIO 6° DISTRITO

ANIVERSARIO 11° DISTRITO

aniversario 14° distrito

10

09aniversario 15° distrito

COMITE de instituciones correccionales

Editorial 
Coordinador boletín : Raymundo 
Tesorero : Alfonso 
Secretario : Luis  B 
C.15 dto. : fernando 
C.1 dto. : Iván 
 
Delegado : Jaime V. 
Coordinador área : Oscar M 
Secretario área : Israel E 
Tesorero área : Emilio C 
I.P. : Clemente 
P.A.Y.A. : Alejandro A 
C.T.A. : Alberto P. 
I.C. : Roberto 
Finanzas : José E. 
C.C.C.P. : Alejandro 
C.A.F.E. : Jaime Jorge 
Eventos : Máximo 
Archivo H. : Alberto V. 
Plenitud : Luis H 
Literatura : Alejandro R. 
Mensaje M. : Gabriela 
Regreso a lo fundamental : Santiago T.  
 

EDITORIAL

1



SUCESO HISTORICO de A A. 

remembransa de vida de lois wilson

Lois falleció a las 3:15 pm el 5 de Octubre DE 1988 en el 
hospital Nothern Westchestern, había ingresado
bajo cuidado intensivo el 19 de Septiembre , padeciendo 
de dificultad para respirar, y falleció calmada y
apaciblemente dos semanas y media después. 
Fran Hartigan, la secretaria ejecutiva de Stepping 
Stones y demás amistades intimas la visitaban
diariamente. Nell Wing, la secretaria de Bill, Ethel 
Dumas, su auxiliar durante largo tiempo, y Anne 
Burnham Smith, su prima, estuvieron presentes en el 
momento de su fallecimiento. Myrna H. la directora 
ejecutiva de la OSM recibió la noticia por boca de Fran. 
Conjuntamente, Myrna y Sandra F. directora ejecutiva 
suplente, inmediatamente activaron una red telefónica 
que había sido preparada de antemano a fin de
comunicarse con los miembros más allegados a la 
familia Al-Anon, como la junta de administradores, 
delegados de la zona y representantes de las oficinas 
de servicio generales en el extranjero. 
El periódico The New York Times fue notificado y el 6 de 
Octubre apareció el obituario completo.

Una Edición conmemorativa de dentro de Al–Anon 
compilada mientras ella estuvo hospitalizada, estuvo
lista para enviarla por correo a los grupos en un plazo 
de 48 horas. También se envió un comunicado de
prensa procedente del servicio de Información Publica 
de la OSM a la Associated Press, United Press
International y a todas las grandes cadenas de 
televisión. Se envió una copia de este comunicado a 
todos los grupos de nuestra zona, para que divulgaran 
el mismo mensaje a través de los medios de
comunicación locales y directamente a los miembros
de la comunidad, entretanto, desde todas las partes 
del mundo empezaron a llegar a la OSM copiosos 
tributos en memoria de Lois.

EL 7 de Octubre, se congregaron en Stepping Stones cincuenta personas para efectuar una modesta reunión para compartir
recuerdos de Lois en una ceremonia silenciosa y tranquila, en medio de las conversaciones improvisadas, un pianista interpretaba
la música predilecta de Lois. Fran Hartigan abrió la reunión, y la primera oradora fue Nell Wing, por haber sido un dia frio y 
ventoso, las sillas plegables se colocaron en la sala entorno a la lumbre de la chimenea. El sepelio de Lois tuvo lugar el 10 de 
Octubre tras una ceremonia muy breve junto a su tumba, conducida por el Dr. Jack Norris custodio emérito de A A y amigo íntimo
de ambas hermandades. Fue enterrada junto a Bill en el cementerio de East Dorset entre las poblaciones de East Dorset y
Manchester, estado de Bermont, E.U.A., en un esplendoroso y soleado día otoñal, En donde estuvieron presentes varias personas
de la junta de administradores (custodios) de Al-Anon y representantes de la OSM. El 20 Octubre centenares de amistades
asistieron al servicio conmemorativo ecuménico celebrado en la iglesia de Marble Collegiate en la ciudad de New York, el servicio 
comenzó a las 4:30 pm con la oración a la serenidad, cuatro oradores contaron anécdotas e historias conmovedoras con una
visión entrañable acerca de una mujer pionera de A.A., sencilla que hizo un impacto profundo en el mundo entero, durante la 
ceremonia cantaron la gracia infinita y el padre nuestro.
El Dr. de nombre Caliandro despidió el duelo de la ceremonia del servicio de acción de gracias y la conmemoración de la vida
de Lois W. con los tres niveles de oración “dame, ayúdame y utilízame”, cuando la humanidad se ha enfrentado a un serio desafío
se dice que Dios ha puesto de manifiesto y ha utilizado a las personas adecuadas para hacerle frente a dicha necesidad.
Y menciono a Abraham Lincoln, Mahatma Gandhi, a Lois y a Bill W.

fuente: BOLETIN “DENTRO DE AL-ANON” DICIEMBRE DE 1988/ENERO DE 1989.
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COMITÉ DE MENSAJE
A LA MUJER

Celebramos 40 Años transcurridos, agradeciendo infinitamente a los y a las que han dado tanto a lo
largo de este viaje, para dar paso a la Clausura en la Cámara de Diputados el día 24 de Agosto de
2023, teniendo como fin posicionar a la Central Mexicana de Servicios Generales de Alcohólicos
Anónimos, A.C. 
para que ocupe el lugar que le corresponde y cumplir nuestro único objetivo, con este servicio sumamos aliados 
profesionales ya que contamos con la asistencia de profesionales de los sectores salud, justicia y educativo, 
el Vicepresidente de la Junta de Servicios Generales Maestro
Juan Arturo Sabines Torres, la Directora del C.I.J. (Dra. Elizabeth Muñoz) Director del I.A.P.A (Lic. Joel
Paredes Olguín), Directora de Programa de Prevención y drogadicción (Lic. Ana Gabriela Mercado)
y la Diputada Federal (Marisol Gasé)todos (as) ellos (as) “dispuestos a unir esfuerzos por un mismo
objetivo”, además del testimonio contundente de la compañera Daniela, para no olvidar que esta
enfermedad no respeta sexo, edad o posicion social.
pudimos experimentar intensamente el orgullo de pertenecer a la Central Mexicana de Alcohólicos Anónimos, 
A.C. gracias a Dios y a pesar de todo lo que se ha tenido que vivir dentro y fuera de A.A. hemos sido privilegiadas, 
mi servicio es una de las más grandes bendiciones, día a día pedimos fortaleza para seguirlo representando con 
amor y poder decir convencidas, somos alegres obreras y Él es el patrón. Para concluir esta importante 
celebración, cerramos los días de compartimientos el lunes 28 de Agosto en las instalaciones del área, con la 
participación del 5° distrito que llegó con dos Margaritas, la representante y su coordinadora ambas 
compartiendo una emotiva experiencia.

No podía faltar Angie invitada especial amiga y excelente servidora, con quien se ha recorrido esta secuencia de 
servicio teniendo grandes aprendizajes, coordinadora de este comité en el periodo 2021-2022, nos regaló el tema 
Ser Mujer te limita a servir, confirmando que los límites solo están en la mente, el servicio debe estar más 
allá de nuestros deseos y defectos, porque cuando la misión es más grande que la ambición algo grand esta por 
suceder. Nuestro compromiso es que puedan superarse las debilidades y explorar las fortalezas que el servicio 
te regala, porque son vidas las que se salvan contando con la mía.

Gracias al exoficio Jaime S. por su testimonio y motivación para alcanzar nuestro único objetivo,
Nuestra misión está más allá de nuestras diferencias personales, cada servicio debe ser la oportunidad para 
que alguien que esté sufriendo entre por la puerta del lugar que nos ha salvado la vida.
Deseamos que así sea y que todo lo que está por venir logre tener presente que somos solamente
un instrumento para cuando nuestro poder superior disponga, las acciones de desprendimiento reducirán el 
egoísmo y el sentimiento de inutilidad se desvanece para alcanzar fortaleza y recibir mayor confianza y 
capacidad para dar y vivir el sentimiento de pertenecer y la satisfacción del deber cumplido, el amor de Dios se 
hizo presente en este festejo bailamos, cantamos y logramos sentir la vibra y atmósfera que emana la 
presencia de un poder superior entre nosotros, lo más importante es que solo por hoy estamos sobrias y 
recibimos el mejor regalo una renovación a nuestro espíritu. 

Gracias conciencia del Área, gracias servidores RSG, M.C. coordinadores comités auxiliares, mesa de servicio y 
delegado a la conferencia, por dar y estar, gracias por ser parte de este momento que se queda en el corazón 
para toda la vida. Hay mucho por hacer y te seguiremos necesitando a ti que hoy nos lees para continuar por 
este camino hacia el destino feliz. Si lo hacemos como indica la experiencia en unidad y con respeto, sí somos 
obedientes al legado de nuestros cofundadores, creceremos bajo la guía de nuestro poder superior y bajo el 
cuidado de líderes competentes y líderes espirituales convencidos.

Quiera Dios que así sea. Reciban un abrazo sincero y fraternal, Dios los bendiga en todos sus asuntos.
Felices 24Horas. GABRIELA COORD.DEL COMITÉ, DEL MENSAJE A LA MUJER.
UN COMITÉ QUE GESTA VIDA... VIDA QUE DESEAMOS COMPARTIR CONTIGO

UN COMITÉ QUE GESTA VIDA... VIDA QUE DESEAMOS COMPARTIR CONTIGO
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A NUESTROS VETERANOS DE A.A.

Recuerdo que venían de la 101 y del grupo con el mismo número, cuando empezamos a asistir al área, mi padrino Luis Barajas primer secretario del ADFN, 
recababa datos y yo lo acompañaba, datos como la ubicación de las clínicas, escuelas, hospitales, delegaciones etc., para poder pasar el

mensaje listos en acción ,hablando del comité del Boletín del área, el compañero Sergio Acosta del grupo 101, él tenía muchos ánimos y motivación para 
llevar acabo el boletín, que lo elaboraba rústicamente para ese entonces sacaba un Master, así se le llamaba a una hoja de tamaño carta, y

se llevaba a una imprenta o con un mimeógrafo, era laborioso hacer o imprimir las hojas el compañero Sergio me invitaba a hacerlo pero yo tenía otros 
planes. Me inicie en los servicios fui a inquietar o acusar a los veteranos de mi grupo al distrito 21 (del comité estatal) que después se

convirtió en el 3 distrito en la San Felipe de Jesús, el comité de literatura su coordinador Adalberto M. 

Y me quede ahí como representante, llegue a ser secretario de este 21 distrito, posteriormente Mc del 3 distrito ya conformado por dos años,

ya que mi padrino Luis Barajas fue Mc por un año y medio y el compañero José (el padrecito) por seis meses, después fuimos a servir a la Y griega

donde estaba el área del estado de México (vía Morelos) y cerca la O I, y me dieron plenitud en esa área por un tiempo, regresamos al ADFN y para enton-
ces ya estaba como tesorero José Luis Enciso y como coordinador José Ramírez, quien nos rechazó y no se dio el servicio ahí, con el paso

del tiempo regrese a mi querida ADFN y serví como coordinador del Boletín en el año 1985-86, Francisco Bustos me jalo a la OSG, y también como secreta-
rio de IP de asamblea y consejo, estuve presente en una Asamblea Mexicana, ayude a elaborar el Boletín 29-70 apadrinado por Juan Alexandre, estuve 
13 años en la junta editorial de plenitud, elaborando la revista plenitud, con el compañero Eusebio laBandera, Lucio y Porfirio, en la directiva de la 

misma revista asistimos al primer evento de plenitud en Morelia M., gracias a Dios que me ha dado la fortuna de servir sin

ninguna recomendación solo por el espíritu de servicio. JOSE LUIS R. (EL PUMA).

“SERVICIO UN LEGADO HACIA LAS NUEVAS GENERACIONES.”
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43 ANIVERSARIO DEL 3° DISTRITO.
El 3° distrito es uno de los pioneros de nuestra área, se desprende del 13° 
distrito, (del comité estatal), hoy en día 1° distrito, a través de una 
motivación en el mes de Marzo de 1980, de unos compañeros para formar 
un comité de información, el argumento fue que en una zona muy pequeña 
existían 12 grupos y muchas sillas vacías, los que conformaron este 
comité de información fueron: Luis Barajas del grupo providencia, Carlos 
Nicolás Juárez del grupo éxito, José Ramírez del grupo despertar, Albino 
del grupo San Felipe, Raymundo Cerón del grupo renacimiento, Carlos del 
grupo éxito, Carlos Botello del grupo renacimiento y Pablo Ovando del
grupo Atotonilco. Comienzan dando juntas de información en los aniver-
sarios de los grupos, en el kiosco de la avenida León de los Aldama en la 
colonia San Felipe de Jesús y en la explanada de la unidad Esmeralda, 
llamaban la atención del público con un sonido y una manta, de ahí nació 
la idea de formar un distrito, estos grupos pertenecían al 13° distrito , el 
cual era poco el servicio que se les brindaba porque contaban con 24 
grupos, fue Raúl Paniagua quien propuso firmemente crear el distrito, lo 
comunicaron al 13° distrito, donde estuvieron de acuerdo, posteriormente 
se notificó al comité estatal, donde vino Pedro González para coordinar la 
reunión electiva, y se llevó a cabo en el grupo superación, quedo electo 
como Mc Luis Barajas, como secretario Carlos Nicolás y como tesorero 
Carlos Botello, esto fue el 27 de Septiembre de 1980, le correspondió ser el 
21° distrito del comité estatal y sus primeras reuniones fueron en el grupo 
superación, su primer domicilio fue en calle Talpa Mz.231, Lot. 11 Colonia 
San Felipe de Jesús, sus primeros comités fueron: literatura – Adalberto 
M. del grupo Esmeralda, I P – José Ramírez del grupo Esmeralda, I C
– Arturo Vázquez del grupo éxito y sus primeros grupos fueron: San Felipe, 
Atotonilco, Unidad, Vive y deja Vivir, Superación, Éxito, Despertar, Fortale-
za, Providencia, Renacimiento, Esmeralda, y Tercer legado, su grupo 
pionero el San Felipe fundado el 21 de Marzo de 1969.

En 1982 al crearse el ADFN (comité de área).paso a ser el 3° distrito 
su primer boletín apareció en junio de 1982, Para 1983 ya habían 
nacido dos grupos más y José Luis Rodríguez (el puma) informa 
como Mc que el 3 distrito estaba compuesto por 14 grupos y 
representado por 12 que informaban en el ISSTE valle de Aragón, 
este distrito fundamenta su identidad en el servicio institucional y 
entre los primeros comités que tuvo fue el de instituciones el cual 
se abrió el 12 de Febrero de 1983 siendo su coordinador Romeo Silva y 
el secretario Leopoldo su boletín para el año de 1986 lo llamaron
“acción palabra mágica”, su coordinador Ignacio R., fue un distrito 
semillero de buenos líderes del área y surgieron 3 delegados, entre 
ellos un custodio regional así como un coordinador de área, es
sano mencionar algunos compañeros que se entregaron en espíritu 
al servicio de este distrito Arsenio Juvenal y José Segoviano, el 
mismo Raymundo Cerón , Romeo S. entre muchos otros compañeros 
incansables en el servicio y amor por este distrito y por AA, su 
demarcación en los límites geográficos eran: al norte periférico y 
rio de los remedios, al sur avenida villa de Ayala y
Francisco Villa, al oriente avenida central y al poniente avenida 
gran canal. Actualmente el 3° distrito está ubicado en calle 
Huajuapan de León, esquina Lagos de Moreno colonia San Felipe de
Jesús Altos c.p.07510 G.A.M., y la mesa de servicio actual la 
conforman Mc – Álvaro, secretaria – Consuelo y tesorero Martin. 
EL 3°Distrito cuenta con 16 grupos y 6 comités .Plenitud, IC, IP.
Literatura, CCCP Y CAFÉ. Este pequeño distrito pero de un gran 
espíritu de servicio arribo a sus 43 años de servir y lo celebraron 
en el local del mismo con un compartimiento del ex Mc el
compañero Roberto actual coordinador de IC del ADFN con el tema 
liderazgo, y se dieron cita la conciencia de grupos servidores, ex 
Mcs., servidores de otros distritos y servidores del área
celebrando y haciendo la unidad con este centro de servicio en 
hora buena “FELICIDADES”. UNA PASO MÁS HACIA EL FUTURO.

EN TODA LA OSCURIDAD, HAY UNA LUZ EN CADA LUCHA, HAY UNA SOLUCION, 
EN TODA FE, HAY UNA ESPERANZA.
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43 ANIVERSARIO DEL 6° DISTRITO.
Los compañeros que dieron vida a la formación de este distrito, fueron :Inocencio, Luis, Ernesto,
Ricardo, Constantino, José F. y otros más, los grupos que visitaba para motivarlos a ser parte 
eran, grupo Muzquiz, Fe y Esperanza, Alteño, Granjas Valle de Guadalupe, Volver a Vivir, 
Recuperación 78, las reuniones las presidia el compañero Ernesto Rolando, se iniciaron los 
trabajos y visitas a grupos en el mes de Mayo DE 1979, la inquietud se originó por que el distrito 
que existía en la colonia se cambió de domicilio a San Agustín, al sentirse defraudados empie-
zan a trabajar para crear su propio distrito y así es como llegan a las primeras reuniones de 
planeación, estas las coordinaba Ernesto y se rolaban en diferentes grupos. Gracias a las 
aportaciones grupales e individuales, se rentó el primer local en avenida Hank González, MZ. 34 
Lote 44, colonia Granjas Valle de Guadalupe, se dio de alta en el área Norte del estado de 
México de Tlalnepantla, su primera mesa de servicio estuvo conformada por: Mc Constantino, 
secretario Ricardo, y tesorero Jorge, como anécdota el primer escritorio se los regalaron unos 
compañeros de Martin Carrera, el cual se lo llevaron cargando hasta la colonia granjas 
valle, porque no tenían para pagar el transporte, pero con mucho amor y alegría de hacer ese 
servicio. Este distrito nació el 25 de Septiembre de 1980 como 10° distrito en el comité estatal 
del estado de México, y el 20 de Agosto de 1984 se integra al ADFN, y le correspondió ser el 
18°distrito y desde el día 18 de noviembre de 1986 se le asigno ser el 6° distrito de nuestra 
querida ADFN. Tuvieron varios domicilios, calle José Luis Solórzano n. 101, colonia granjas Valle 
de Guadalupe, Ecatepec estado de México, otra ubicación fue, calle Gobernador Wenceslao Labra 
también en la colonia granjas Valle de Guadalupe Ecatepec estado de México, posteriormente se 
cambiaron, calle de Obi esquina con valle de Hoang Ho colonia valle de Aragón 3ª sección. Y 
contaba con los siguientes grupos: Alteño, (antes una visión para ti) amigos, Fe y Esperanza, 
Granjas Valle de Guadalupe, Nueva Luz, Unidad, Jardines, Middlenton, 5ª tradición, Valle de 
Aragón, Volver Vivir, después se adhieren los grupos, Muzquiz, Génesis y Arcos. Este distrito fue 
unos de los primeros del ADFN, en crear su boletín y comité de Plenitud en el año de 1985, 
también contaba con su comité audiovisual, (filminas) en sus inicios era un distrito muy activo 
y daba servicio a bastantes grupos, distritos del área, para el año de 1986 los servidores de 
este distrito eran : Cafetero Cruz Rubio, Literatura Ignacio Razo, Plenitud Erasmo Rocha, 
Audiovisual Manuel Gatica, I P Luis Cadena, tesorero Cipriano Franco, secretario Juan Chaires, 
Mc Juan Quijano, durante años ha sido líder en aportaciones en el área. Su grupo más antiguo 
es el Michoacán, que abrió sus puertas el 4 de Diciembre de 1976, su zona geográfica comprende: 
avenida Saturno Nemesio García, al sur periférico río de los Remedios, al oriente avenida 
Central, y al poniente avenida gran canal Maravillas. Nuestro 6 distrito celebro su 43 
aniversario el día 24 de Septiembre del 2023. En la escuela secundaria Emma Goldman, ubicada
en calle Miguel Alemán Valdez s/n el Chamizal y actualmente cuenta con una mesa de servicio
joven, Mc Fernando, secretario Enrique y tesorero Arturo, sus comités auxiliares: IP, CCCP, CTA, 
IC, Mensaje a la Mujer, Plenitud Literatura Eventos CAFÉ y Regreso a lo fundamental, cuenta 
con 17 grupos y está ubicado en avenida R-1 N. 44 altos colonia granjas valle de Guadalupe 
Ecatepec. UN PASO MÁS HACIA EL FUTURO.

“EN RECUPERACION UNIDAD Y SERVICIO POR LOS QUE SIGUEN LLEGANDO”
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37 ANIVERSARIO DEL 11° DISTRITO

El distrito 11 nace del 3 distrito y tiene su apertura el 8 de Septiembre de 1986, al inicio le correspondió ser el 27 distrito, número que tuvo solo 4 
semanas, porque al siguiente mes se le asigno ser el 11 distrito, fueron 5 grupos los que lo iniciaron y posteriormente llegaron a 8 grupos, eran: 
Providencia, Fortaleza, Casas Alemán, Éxito, Paraíso, Renacimiento vive y deja vivir y el grupo 1955. Su primera mesa fue conformada por: Mc 
Ernesto C., del grupo Paraíso, secretario Prudencio Ojeda, del grupo éxito y tesorero Jorge V., del grupo vive y deja vivir, a los 3 meses se nombró al 
compañero Prudencio O., como Mc, y sus primera reuniones se llevaban a cabo en varios grupos, su primer domicilio fue en la calle Durango n. 155 
colonia Providencia, como anécdota cuentan que sus primeras sesiones las tomaban sentados en cajas de maderas (huacales). Su segundo Mc fue 
Emilio J., y el tercer Mc fue Raymundo Cerón, su primer comité fue el de Literatura el cual lo coordinaba Raymundo C., y los representaban los 
grupos Providencia, Fortaleza, Ampliación Casas Alemán y Éxito, al poco tiempo siguió el comité de instituciones que lo coordinaba José Guadalupe 
L., al igual que el comité de área el servicio fue fundamentado en instituciones, el compañero José Guadalupe L. quien desde sus inicios sirvió en las 
instituciones hospitalarias y correccionales, en la oficina Intergrupal y en el comité estatal, el servicio constante de este distrito influyo para que 
los sus servidores crecieran en el servicio institucional como: Manuel T., y Salvador O. dando como resultado que fuera responsable durante años 
en conjunto con los distritos 5 y 7, al grupo nueva Identidad del reclusorio norte y también varios compañeros de este distrito asistieron a islas 
Marías. En uno de sus primeros aniversarios reunió aproximadamente 1000 personas en el cine Santos Degollado, también creo su comité de 
mensaje a la Mujer en 1993, apoyo el nacimiento del grupo Temascalapa en el estado de México, contaba entre sus grupos al sector uno Oriente, 
conformado por policías de la 3° delegación. Su cultura de servicio basada en el respeto y la responsabilidad, donde se fomentaba más la armonía 
que el conflicto, ha dado como resultado desde su nacimiento un crecimiento constante, que varios  grupos de otros distritos han buscado su 
servicio. Su segundo domicilio fue en calle Durango n.208 colonia Providencia. Entre los compañeros veteranos que contribuyeron con este distrito, 
ya sea abriendo grupos o siendo servidores podemos mencionar a Víctor Cabrera, Raymundo C., Arsenio, Juvenal y José y dentro del servicio Institu-
cional recordar a José Guadalupe L., Manuel Tarango, Salvador O. y Arturo Reyes entre otros más, del distrito 11° surgieron 3 delegados ala
conferencia de nuestra ADFN, sus límites geográficos fueron en el año de 1997, al norte villa de Ayala – avenida las torres, al sur avenida consu-
lado, al oriente avenida Loreto Fabela – constitución de la Republica y al poniente avenida gran canal. A nuestro año, el 24 de Septiembre
del 2023, el centro cultural Carlos Monsiváis de la alcaldía G.A.M ha sido escenario de su 37 aniversario siendo un distrito fuerte en el servicio 
cuenta con su líder el compañero Jesús como  Mc, Teresa M. como secretaria y Rebeca R. como tesorera. UN PASO MÁS HACIA EL FUTURO.
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Este centro de servicio nace del 11° distrito, el 1 de Octubre de 1989, sus tres primeros miembros de comité fueron: Manuel O., Armando R. Y José 
Rivas, los grupos Unidad Aragón, valor y Fe, Honestidad, Aragón 6 Y Vergel fueron los iniciadores. En 1989 la mesa de servicio visitaba todos
los grupos, consiguiendo así que el grupo Pradera se adhiera a este distrito, el compañero Abundio es nombrado coordinador del comité de IP, El 
compañero Samuel es nombrado secretario, asistieron a la reunión Iberoamericana. En el año de 1991 iniciaron el periodo con la representación 
de los siguientes grupos y servidores que conformaban este 14° distrito: grupo Unidad Aragón Rsg Lino, Aragón 6 Rsg Wulfrano, vida y alegría Rsg 
Felix, Vergel Rsg Porfirio, Todo por gratitud Rsg Isidro. Sus comités: IP Jorge, Plenitud Víctor, Literatura Esteban O., Mc José Rivas, secretario José 
Guadalupe .Los compañeros de ala mesa nacieron en las instituciones y se encargaron de ellas también de atender la información publica. En ese 
tiempo tenían su domicilio en, calle Sierra Madre n. 108, colonia Pradera, durante este periodo a través de la visita continua a los grupos se 
adhieren también el Honestidad y el San Juan de Aragón. Ya para el año de 1994 tenía 3 comités los cuales eran: IP Lo coordinaba el compañero 
Octavio, que fue un servidor muy entregado a las instituciones también tenían el comité de Plenitud coordinado por Abundio P., iniciador del área, 
el comité de literatura coordinador Nazario.

En Marzo de ese mismo año, publicaron su primer boletín llamado “boletín informativo”, y ya contaban con 13 grupos. En el año 2000 el comité 
de IP elaboro su boletín llamado el Irlandés, y transmitían el mensaje en la clínica 29, en el centro de salud Jardines de Guadalupe, del cual 
era responsable el grupo Campestre informaban ocasionalmente en la secundaria 247 a alumnos y padres de familia, este distrito apoyo 
fuertemente la información que se dio a los asistentes de la reunión mundial de BoyScouts, que se realizó durante una semana en las pirámides 
de Teotihuacán. En 1997 su área geográfica se delineo de la siguiente manera: al norte avenida constitución de la república, avenida las Torres, 
Francisco Villa, al sur avenida Consulado, al oriente avenida Oceanía – avenida 608 – avenida Central, al poniente avenida José Loreto Fabela. 
Actualmente este distrito está ubicado en calle Sierra Madre n. 102, colonia la Pradera, entre Monte de las Cruces y Popocatépetl alcaldía 
G.A.M 07500.El 14° distrito arribo a su 34 aniversario celebrando en el Conalep n. 4 plantel Aragón ubicado en avenida San Juan de Aragón 3ª 
sección, la mesa de servicio está compuesta: Mc Amado, secretaria Consuelo, tesorero Diego, cuenta con 5 comités, CTA, IP, Plenitud, Literatura, 
e IC, y con 15 grupos representados. UN PASO MÁS HACIA EL FUTURO.

“FORTALECIENDO LA UNIDAD EN LAS NUEVAS GENERACIONES.”

34 aniversario 14° dtto.
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35 ANIVERSARIO DEL 15° DISTRITOSeis años después que nace y florece el 8° distrito se reestructura para crear 
el 15° distrito, el cual empieza a funcionar a partir del 15 de Octubre de 1988, 
cuando la conciencia distrital elige a la primera mesa de servicio: Mc Emilio 
Mejía, secretario Miguel Arce, tesorero Heriberto Muñoz, posteriormente la 
conciencia del distrito, conformada por los siguientes grupos: Ayer y hoy, 
Candelaria, Hazlo por Ti, Hoy y Siempre, San Pedro Zacatenco, Ticoman, Todo 
por gratitud, Unidad Acueducto de Guadalupe, y elige a sus primeros coordina-
dores Instituciones y IP Andrés Morales, Literatura y Boletín Marcos Sagaon, 
al principio su boletín se llamaba Plus – Norte, significaba dar servicio al 
Norte por ser una zona densamente poblada, de esta metrópoli, posterior-
mente se llamó “servicio reflejo de amor”, que también fue lema del distrito, 
pues se incluía en las circulares, tenía una mascota este boletín: ”Etanolito”. 
En Noviembre de 1991 canalizo la inquietud a la conferencia, para que la 
revista Plenitud se elabore cada dos meses, con alegría de corazón nacio otro 
grupo el Mensaje, el 21 de enero de 1989, el servicio institucional del 15° 
distrito inicio en el centro de salud San Juan Ixhuatepec, DIF San Pedro 
Zacatenco, Hospital de Traumatología, donde se llegaron a atender más de 30 
encamados en un asolo día, servían los días viernes, sábados sesionan los 
Rsgs y los coordinadores, mesa del distrito, la conciencia distrital, aprobó 
comprar un diccionario para las sesiones de estudio, la construcción de un 
caballete para información, una base para el monitor de T.V. para videos, se 
compró un pizarrón para el periódico mural. En 1989 se nombra un enlace al 
comité de Plenitud, este asiste al área, fue el primer paso para formar el 
comité de Plenitud en el distrito, en Septiembre de este mismos año se 
nombra el primer coordinador de Plenitud el compañero Alfredo L. y Alfonso 
M propietario, y suplente respectivamente. El comité de Literatura inicia 
juntas maratónicas, estas se realizan en el local de un grupo donde partici-
pan varios grupos, desde las 10 de la mañana hasta las 6 de la tarde, hay 
receso para 2 convivios y cada grupo comparte temas específicos, fue una 
experiencia muy enriquecedora y una gran convivencia, de ahí nació la idea 
del primer evento de Literatura, el cual se realizó el 29 de Marzo de 1992 en 
la escuela primaria Rafael Molina, en la colonia Ticoman. En Febrero de 1992 
recibe una carta del consejo del CCCP, por ser el primer distrito a nivel 
nacional en cumplir con la 5ª recomendación (sugerencia), de la 25 Asamblea 
Mexicana donde: se sugiere a las áreas, distritos, y grupos realicen un 
inventario, de profesionales que se encuentren dentro de su área geográfica.

Fue uno de los distritos que continuaron con lo que habían 
iniciado otros, las sesiones comida con la comunidad profesio-
nal, que después se convirtieron en foros a profesionales, en 
estos años se realizaron cuatro, 1989 en el salón Minuet, 
avenida Politécnico con asistencia de 50 profesionales, 1990 
Restauran Le Roq en avenida Politécnico con asistencia de 40
profesionales, 1991 por segunda vez en el Restauran Le Roq, en 
este mismo año en la casa de la cultura Juventino Rosas. Este 
distrito apadrino al área Durango en el servicio de CCCP en el 
año de 1992 junto con el delegado de ese entonces el compañe-
ro Romeo Silva y el delegado de esa área era el compañero 
Teófilo Ramírez, también creo el Boletín a profesionales, 
después lo edito en el ADFN, posteriormente la inquietud de ese 
material se llevó a la Asamblea Mexicana y se aprobó su
edición a nivel nacional, este trabajo fortaleció las relacio-
nes con los profesionales. En el mes de Diciembre de 1992 el 15° 
distrito estaba conformado por los siguientes grupos: San 
Pedro-1979, U. Acueducto de Guadalupe-1981, Ticoman- 1981, 
Candelaria- 1983, Hoy y Siempre- 1984, Hazlo por Ti-1988, el 
Mensaje-1989, Joseph Kessel-1990, Laguna-1991, Reencue-
tro-1990, Mi verdad-1990, Linda vista- 1992. Este distrito ha 
sido bendecido pues ha dado muchos servidores al ADFN, por la
experiencia y el amor que le tenían a AA y al servicio su lema 
era DEJA TODO Y SALVATE , comandado por Marcos Sagaon y 
Emilio Mejía, que significaba dejar todas las exigencias 
egoístas e ir a todas las actividades. Por sus frutos los 
conoceréis, tres compañeros de este distrito semillero de 
servidores han sido delegados de nuestra querida área, 
cumpliendo 35 años de servicio ininterrumpido, lo festejaron 
en grande, el 15 de Octubre del 2023 en el salón universo
ubicado en la calle club de Excursionistas Monte blanco N. 113 
colonia la Presa, su Mc al frente el compañero Jaime, su 
secretaria la compañera Miriam y su tesorera la compañera 
Nayhelli, cuenta con los siguientes comités: Literatura, CTA, 
Regreso a lo F., CCCP, Archivo H., Boletín, IC, IP, CAFÉ, Mensaje a 
la M., Plenitud, y Eventos, cuenta con 33 grupos. 

UN PASO MÁS HACIA EL FUTURO.
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Compañeros mi nombre es Miguel O., y tengo problemas con las drogas y el alcohol, cuento con tres años y tres meses 
de sobriedad, gracias a ese poder superior y a AA que me han ayudado a tener voluntad para no drogarme, estoy en este 
lugar interno próximo a compurgar mi sentencia, me integre a un grupo de AA, por mi voluntad he aprendido mucho de 
los compañeros al escuchar sus experiencias, me regalan muchas experiencias con las cuales me reflejo, día tras día, 
por la forma en que toque fondo, pero escucho y me pongo a reflexionar que la vida no es como yo la vivía, acepte mi 
alcoholismo. Perdí credibilidad, autoestima y valores, al grado de perder una compañera y una familia, por mi egocen-
trismo la obligue a eso , al abandono, pero el día de hoy he tomado otra actitud en mi forma de vivir, vivo como si fuera 
el ultimo día de mi existencia, aquí recluido me he integrado a la escuela, estudio , me gusta participar, voy al psicólo-
go, para poder salir cimentado y poder enfrentarme a la vida de allá afuera, porque sé que si vuelvo a beber o drogar-
me tendré consecuencias, por eso seguiré apegándome a un grupo de AA, para liberarme y hablar con mi verdad, y no 
recaer y aprovechar esa oportunidad que Dios medio, de sobriedad,tranquilidad y paz interior, gracias Al comité de IC de 
AA, por sus visitas a estos lugares también a los padrinos que transmiten el mensaje felices 24 horas. 

 Grupo una nueva vida. C.E.S.V. 

i.c. desde adentro
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El pasado miércoles 25 de octubre de este año 2023 se llevó a 
cabo la 3a. Reunión Conjunta de Tesoreros de nuestra querida 
ADFN y debido a la importancia que tiene el hecho de que estos 
servidores de confianza cuenten con herramientas y criterios 
basados en nuestros principios
tradicionales para llevar a cabo su encomienda, el comité de 
Finanzas preparó una agenda aprobada por los tesoreros de los 
distritos y la propia mesa de servicio, motivo por el cual, a 
continuación les compartimos algunos aspectos de dicho evento. 
El compañero Oscar M. Coordinador del Área, participó con el 
Tema: Como deben de trabajar el Tesorero y RSG del grupo para 
lograr el Auto- mantenimiento de AA como un todo y No solo 
Pensar en su grupo, donde resaltó que es importante este 
trabajo en equipo ya que el RSG tiene la información de los 
planesaprobados de aportación del distrito, Área y OSG, y ambos 
generan mecánicas de aportación para que desde el corazón del 
grupo se cree la cultura de “desprenderse” bajo el Espíritu de la 
7a. Tradición y una vez cumplidos los compromisos económicos de 
casa se realice un presupuesto que contenga los montos desde el 
grupo y centros de Servicio. De los temas para las mesas 
“1.-como elaborar un presupuesto de gastos mensuales para tu 
grupo con el formato proporcionado en cada una de las 8 mesas 
los tesoreros de grupo de forma fluida lo fueron llenando con 
la información que normalmente cuentan, cabe resaltar que 
abarca también la aportación a los centro de servicio. 2.- como 
concientizar un plan de aportación para los compañeros sin 
romper con las tradiciones, se habló de la importancia de 
apoyarse en las tradiciones Primera por la Unidad que debe 
prevalecer en todo momento, Quinta ya que debemos tener 
presente que el objetivo del grupo y los centros de servicio van 
enfocados a la transmisión del mensaje y desde luego la 
Septima con la responsabilidad de las aportaciones de toda la 
conciencia para el auto mantenimiento. 3.- en los aniversarios 
de grupo es más importante la transmisión del mensaje o una 
gran fiesta, después de una lluvia de puntos de vista se concluyó 
que cumplir aniversarios es una gran oportunidad para 
acercarse a las instituciones como, escuelas, clínicas, merca-
dos, parroquias, etc. para llevar a cabo una junta de informa-
ción pública y la celebración con días de unidad y festejo pueden 
tener más significado espiritual y familiar. 4.- cuantos 
compañeros de tu grupo aportan al plan300 ¿llegaremos a la 
meta?, Es necesario mayor información y comunicación del Rsg 
al grupo porque existe desconocimiento del Plan Anual de 
donativos aprobado por las Conferencias 56 y 57, y aunado a la 
falta de cultura de aportación está muy lejos el llegar a la 
meta, se requiere recordar que solo estamos sobrios por la 
Gracia de Dios y nuestra gratitud también debe reflejarse en los 
donativos. Queremos agradecer a los tesoreros de los grupos que 
asistieron por que fueron muy participativos y deseamos se 
transmitan los ecos de esta conjunta a quienes no pudieron 
asistir y si gustan soliciten el taller de Finanzas para sus 
distritos y poder informarles con mayor precisión sobre los 
planes de aportación para el Área y la OSG. JOSE E.COORDINADOR 
DEL C. FINANZAS.

SERVICIO GRATITUD POR LOS QUE VENDRAN.

3ª REUNION CONJUNTA DE TESOREROS (C. FINANZAS ADFN)


